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Zitat von putzi 

In der Sache aber richtig.

Man schreibt davon auf Risiko zu gehen um damit seine Chancen zu verbessern aus
dem Teufelskreis auszubrechen, in den Mund gelegt werden einem
Millioneninvestitionen oder weltfremde Wünsche nach Starspielern, obwohl beides mit
keinem Wort geschrieben wurde.

Ich bin jetzt auch nicht dafür bekannt mit Clubi groß auf einer Welle zu sein aber das
was er hier seit Tagen versucht rüberzubringen ist in meinen Augen jetzt weder
realtiätsfremd noch sonst irgendwie blöde.

Ich bin jetzt fast ein wenig gerührt und würde dir gerne 10 Likes geben.

Vielleicht liegt es ja an mir selbst, dass ich einfach nicht so formulieren kann, dass es auch der
Schlaueste versteht.

Aber es ist beruhigend, dass es doch der ein oder andere versteht.

Denn nix anderes habe ich gewollt.

Kein 1zu1 weitergeben der Sabiri Gelder, ich wollte auch keinen neuen MS, einfach nur einen
Ersatz für Sabiri, so in der Kategorie Aycicek, wo das Paket vielleicht 500.000-700.000€
betragen hätte.

Dann hätte man einen Ersatz gehabt, der dies in der Liga schon bewiesen hätte und zusätzlich
ein schönes Sümmchen auf der hohen Kante.

Das wäre für mich ein angemessenes Risiko gewesen!

Und zudem ein Spieler, wo eine Wertsteigerung durchaus möglich gewesen wäre.
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